

**DIMANCHE 12 NOVEMBRE 2023**  
**32<sup>e</sup> dimanche du Temps ordinaire**

**Samedi 11**  
**16h**

**32<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire**  
Parents et amis défunts — Edouard Champagne  
Aline Rouleau — sa famille  
Parents défunts — Pauline et André Champagne  
Carmen Lepage-Laplante — son époux Claude  
Défunts famille Gélinas — Rachel Gélinas

**Dimanche 12**  
**9h**  
**10h30**

Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé  
Cécile Carbonneau — Solange et Roger  
Maria Pereira — sa famille  
Pierrette Boileau — son époux Paul Boileau  
Intention spéciale — Wadih et famille  
Lionel Léger — 17<sup>e</sup> ann — son épouse Claire

**Lundi 13**  
**9h**

**Temps ordinaire**  
Roger Forgue — Annette et Royal Besner

**Mardi 14**  
**9h**

**Temps ordinaire**  
Janine Hurteau — sa famille

**Mercredi 15**  
**9h**

**Temps ordinaire**  
Intention spéciale — famille Wadih

**Jeudi 16**  
**9h**

**Temps ordinaire**  
Solange Shank — la succession

**Vendredi 17**  
**9h**

**Sainte Élisabeth de Hongrie**  
Pierrette Boileau — famille et amis

**Samedi 18**  
**16h**

**33<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire**  
Parents défunts — Pauline et André Champagne  
Antoinette Therien — Carole Therien et Georges Faucher  
Gary Garton — 35<sup>e</sup> ann — Joanne, Jennifer et Jeff  
Intention spéciale — Wadih et sa famille  
Guy Carrier — Claire Charron et famille



**Dimanche 19**  
**9h**  
**10h30**

Aux intentions des paroissiens(nes) — le curé  
Hélène et Guy Deslauriers — Monique et Richard Rochon  
Parents défunts — Lorica Pigeon  
Nathalie Pigeon-Julien — sa nièce Lorica et Pierre  
Défunts famille Leduc — Marie-Claire et Jean-Marie Leduc  
Laurette David — famille et amis

**Lampes du sanctuaire :** Carmen Paquette — Pierre Labrèche

**LA BONNE NOUVELLE DE CE DIMANCHE**

Le parabole des jeunes filles invitées à un banquet insiste sur le fait que, lorsque l'Époux vient, il faut sortir à sa rencontre. Son déplacement provoque un déplacement de notre part : tout vient de Dieu. C'est lui qui a l'initiative de l'alliance, mais il doit trouver en nous un accueil, un désir, une vigilance. Cette rencontre plénière, nous ne pouvons pas savoir ce qu'elle sera. Ce sera comme une fête, des noces, voilà tout ce que nous pouvons dire. Ainsi nous serons pour toujours avec le Seigneur, dit Saint Paul, reconfortez-vous les uns les autres avec ce que je viens de dire, insiste-t-il. Nous avons besoin d'entendre cela. **(au fil des jours)**

## **OFFRANDES – DIMANCHE 5 NOVEMBRE 2023**

<b>Part de Dieu :</b>	<b>1 909,50 \$</b>	<b>Missions :</b>	<b>50,00 \$</b>
<b>Dîmes :</b>	<b>1 032,25 \$</b>	<b>Lampions :</b>	<b>144,80 \$</b>
<b>Saint-Vincent-de-Paul :</b>	<b>90,00 \$</b>	<b>Prions en Église:</b>	<b>60,45 \$</b>
<b>Virements Interac : Part de Dieu : 520,00 \$, Saint-Vincent-de-Paul : 130,00 \$</b>			
<b>Dîmes : 175,00 \$, Réparations : 50,00 \$</b>			

Grand merci pour votre générosité. Que Dieu vous bénisse.

« Si nous étions ce que nous sommes appelés à être, nous mettrions le feu au monde » **Sainte Catherine de Sienne**

### **Nos prières et nos condoléances à l'occasion du décès de :**

**Denise Dera-Perard**, décédée le 28 octobre à l'âge de 53 ans. Les funérailles seront célébrées le 11 novembre à 11h ici à la paroisse Saint-Sébastien.

### **Enveloppes pour la quête**

Disponibles à l'arrière de l'église la fin de semaine prochaine par ordre numérique, vous conservez le même numéro. Pour les paroissiens(nes) qui souhaiteraient les utiliser, il y a des boîtes supplémentaires, accompagnées d'une fiche avec un rond rouge. **Remplissez la fiche et laissez-la sur place.** Il serait important de l'utiliser le plus régulièrement possible. Pourquoi ne pas adopter ce système pour 2024 !

### **Dîmes (Support)**

Pour les paroissiens(nes) qui n'utilisent pas le système d'enveloppe, si ce n'est déjà fait, vous pouvez vous acquitter de ce devoir d'ici la fin de l'année. On recommande une journée de revenu pour l'année. Des enveloppes sont disponibles à l'entrée de l'église. Merci à l'avance. Pour les reçus d'impôt tous vos dons doivent entrer pour le 31 décembre 2023.

### **Angoisse de la mort, vie de la foi. Témoignage d'Isabelle Prévost**

La question la plus fondamentale est celle-ci : est-ce que notre foi peut assumer la peur que nous ressentons en période difficile, comme celle d'une maladie assez grave ? Face à l'« avoir-à-mourir », la foi est-elle illusion ou courage ? Le Tout-Puissant qu'on invoque devant le danger ultime de la mort, n'arrive-t-il pas trop à point ? autrement dit, Dieu, notre citadelle, notre rempart dans la détresse, est-ce un autre nom pour parler du dieu-sécurité, idole abhorrée en ce 20e siècle et rejetée très loin, dit-on un peu partout !

Je pourrais vous confier tout d'abord que l'expérience de l'« avoir-à-mourir » ne m'a rien révélé sur le fait même de mourir. Proche de nous, à l'affût, la mort peut faire sentir sa présence ; elle peut s'imposer, envahir notre univers, mais elle demeure impénétrable. Connaître la proximité de la mort m'a cependant permis une entrée plus en profondeur dans le mystère de la vie. Exprimer ce paradoxe, c'est aller au cœur de ce qu'il m'a été donné de vivre. (...)

Pendant cette période de ma vie, tout mon être a été confronté à Dieu, tant ma chair que mon esprit. Alors que la mort est le signe sensible d'un non-accomplissement humain, pourquoi cette soif intense d'achèvement ? alors que la mort est rupture, pourquoi ce désir illimité de vie ? Tout en nous s'oppose à la mort. Je ne crois pas, pour ma part, avoir jamais accepté de mourir ; au contraire, j'ai toujours voulu vivre. De toutes mes forces. Jour et nuit.

Dans mes heures d'angoisse profonde, de peur et de doute, il me semble que c'est Dieu qui me portait. J'ai fait au plus profond de moi, une expérience du salut.

Je garde mémoire de cette grâce de lumière qui se fait avec le temps une place de plus en plus grande en moi. La foi est œuvre de patience.

La route est longue qui va au cœur de soi pour puiser à nos sources d'humanité, pour communier dans la confiance au Dieu vivant. L'expérience de l'« avoir-à-mourir » a été pour moi une expérience de vie, j'ai touché à la vie, j'ai été comblée de vie, par grâce. J'ai été bénie. Dans mon avancée au milieu du désert, j'ai, à certains moments, entendu monter les eaux bienfaisantes de la vie. Participer à l'être a été pour moi goûter à la vie qui vient des profondeurs de Dieu.

**On nous demande d'annoncer...**

### **Fonds de réconciliation avec les Autochtones**

#### **Sincères remerciements à nos paroissiens et paroissiennes**

Nous tenons à remercier tous ceux et celles qui ont généreusement contribué à la Campagne de financement d'Ottawa-Cornwall en appui à la réconciliation.

Pour suivre l'évolution de la campagne et prendre connaissance des initiatives et des projets autochtones locaux, visitez le site [www.parcoursdeguerison.ca](http://www.parcoursdeguerison.ca). Et assurez-vous de prendre un signet à la fin de la messe. Si vous n'avez pas encore fait votre don, il n'est pas trop tard. Demandez à votre prêtre l'enveloppe de la collecte spéciale ou faites votre don en ligne à [www.parcoursdeguerison.ca](http://www.parcoursdeguerison.ca)

### **Tirage**

Les Chevaliers de Colomb, Conseil Jean-Paul 1 # 8585, organisent comme à chaque année leur tirage de 99¢. Les billets sont déjà en circulation auprès des membres.

Le tirage aura lieu le dimanche 4 février 2024. Les prix à gagner sont un de 200,00\$ et un de 75,00\$.

### **Souper de fèves aux lard et spaghetti**

Les Chevaliers de Colomb, Conseil Jean-Paul 1 # 8585, organiseront leur 1er souper de fèves aux lard et spaghetti le vendredi 12 janvier 2024. C'est une première après trois ans d'arrêt. Ce souper aura lieu de 17h à environ 18h30. Nous espérons avoir une grande foule. Tous sont bienvenus.

### **Prière de Taizé**

Les prières avec les chants de Taizé reprennent après le congé d'été. Voici les dates pour l'automne 2023 : 16 novembre, 14 décembre. Elles ont lieu à l'église du Sacré-Cœur, sur le campus de l'université d'Ottawa, 591 Cumberland, à 19h15.

Tous sont les bienvenus. Info : S. Marie-Pierre 613-241-7515 [taize@le460.org](mailto:taize@le460.org)

### **Gala de Noël**

Le comité du Festival de la Parole de Dieu organise une soirée Gala de Noël le samedi 2 décembre 2023 de 18h30 à 21h30. Elle aura lieu à la salle paroissiale de l'église Saint-Joseph 2757, boul. St-Joseph, Orléans. Code vestimentaire : couleurs de Noël.

Info : [Albert.Lozier@gmail.com](mailto:Albert.Lozier@gmail.com)

**« Si le grain de blé qui tombe en terre ne meurt pas, il reste seul ; si au contraire il meurt, il porte du fruit en abondance. » (Jean 12, 24). Jésus n'a pas seulement prononcé ces paroles, il a fait de son existence une lutte de chaque instant contre toute forme de souffrance, et il a donné sa propre vie par amour pour le monde.**

**À nous, chrétiens et chrétiennes d'aujourd'hui, de poursuivre son combat et de nous faire proche, comme lui, des souffrants et souffrantes de notre époque.**